
第一次跑两会

逮谁都不放过

@金金：第一次参加两会，不
免有些激动，提前来到会场一会
儿，问了几位在座人员，不巧都是
列席的。就在我四处张望寻找采访
对象时，一位委员冲我友好地一
笑，我猜肯定有戏，果不其然，他提
出一条将大教堂列入旅游规划的
提案。 本报记者 李金金 微博
报道

忧心学生健康

该开健身课了

@小爷不狠江山不稳：东营两
会的政协委员们闲聊，现在东营的
小学生中咋那么多小胖墩儿和小

“眼镜”呢？生活太好了，又是独生
子女，学校该适当给孩子们上上健
身课了。 本报首席记者 聂金刚

微博报道

糖尿病要警惕

从管住口开始

@小爷不狠江山不稳：3月18

日，两会正式拉开序幕。从政协委
员的分组讨论会上得到了一个数
字，中国现在的糖尿病患者总数已
经是排在世界第一了。现在东营各
大医院内分泌科排队看病的人数
每年都明显上升，糖尿病引发的心
脑血管等疾病已经成为威胁人们
健康的头等杀手。朋友们，从现在
起关注饮食吧，食疗最健康。

本报首席记者 聂金刚 微
博报道
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人大代表何兴娜：

刚报到就来任务
赶回医院做手术

18日上午10时许，记者赶到东营宾
馆时，刚刚报到结束的人大代表们领到
了房卡，准备认领房间。记者在东营区
代表团的2106房间门口等了十几分钟，
一直能听到屋里人在打电话。

直到记者忍不住敲门后，刚刚挂了
电话的人大代表何兴娜才打开房门，记
者说明来意后，正收拾东西的何兴娜有
点不好意思，“姑娘，我得马上去做一个
手术，来不及了，医院那边等着呢。”

原来人大代表何兴娜是胜利医院
内科首席专家，趁中午休息的时间要赶
回去给病人做手术。她跟记者解释了几
句后，就拿着包风风火火地往外赶，“做
手术要紧。”(本报记者 李沙娜)

政协委员孙胜利：

今年15个提案

说出群众心声

“虽然当了三届政协
委员，但是每年一上会还
是感觉很紧张，觉得自己
身上的责任重大。”来自
东营市医药公司广饶县
分公司的政协委员孙胜
利告诉记者，去年他上交
了34个提案，每年他的提
案都被评为“优秀提案”、

“重点提案”，而且他的提
案很多都有回音和解决
措施。他告诉记者，由于
来自基层，他想代表最基
层的群众，提出他们的迫

切愿望，“写出人民群众
最想说的话。”

18日，记者见到孙胜
利委员时，他还在紧张写
提案，今年他要上交15个
提案，涉及医药卫生、安
全、环保、交通、社区、教育
等多个领域。“去年，我提
交了34个提案，通宵达旦
三晚上才写完。”孙胜利委
员还准备了两个手机，随
时接听他的“通讯员”的电
话，倾听他们的声音。(本
报记者 吕增霞)

@齐鲁晚报今日黄三角：东营正式进入两会时间，想把您的意见和建议带到会场上么？想第
一时间知道两会上的最新动态么？欢迎关注我们的官方微博，分享您的想法。

政政协协委委员员孙孙胜胜利利。。
本本报报记记者者 吕吕增增霞霞 摄摄

@一缕清风817：两家媒体的记者同时采访政协委员宋心仿。 本报记者 任小杰 微博报道


	M05-PDF 版面

